

11/4 玉蓮

弾道ミサイルを迎撃ミサイルで撃ち落す「地上配備型」ミサイル防衛システムの一つ、「イージス・アショア」の配備断念を受け、菅義偉政権が代替案の検討を進めています。菅首相は国会での所信表明演説で、他国のミサイル発射撃破点などを直接たたく「敵基地攻撃」能力の保有を促した安倍晋三前首相の談話を踏まえ、「イージス・アショア」の代替案、抑止力の強化について「あるべき方策を取りまとめていく」と述べています。敵基地攻撃能力保有に向けた動きは、際限のない軍拡と東アジア地域のさらなる軍事緊張をもたらす危険な企てです。

主張

「敵基地攻擊」検討

金を決定したイージス・アショアの代替策をめぐり、自民党国防議員連盟は10月30日、「新たなミサイル防衛に関する提言」を岸信夫防衛相に手渡しました。岸防衛相は「提言を踏まえて検討を進めることを答へました。

ジス・アショア導入を決めた日本では、イージス艦では乗組員が長期間の洋上勤務を繰り返し強いられるという問題点を解消し、24時間の日本艦上でミサイル防衛任務に従事できるところでした。新型イージス艦という代替案については、慢性的な人員不足にある海軍は、自民党国防議連の提言では、新規イージス艦を2隻取得することを想定しており、建造・運用・維持などの費用が巨額に上がり、イー

ジス・ア・ショアを上回るところです。
門家の指摘もあります。
提言で重大なのは、「相手領域
内でも弾道ミサイル等を阻止する
能力」。敵基地攻撃能力の保有に
ついて、具体的な装備を示して
「早急に結論を出すより無い求
めてくる」とあります。
提言は、敵基地攻
撃のための「航空機
による作戦」で考慮
すべき正しいと「有
人機用ヘリコプターやミサイルの導
入加速」を挙げ、F-15Cステルス戦
闘機に搭載する巡航ミサイル（J
SM）などの調達を述べよう求めあ
ります。「島しょ防衛」などの
イルが敵基地攻撃に転用可能であ
ることを強調するものですが。

トマホーク導入の主張も
しかも、「既存の海自艦艇、潛水艦から発射可能な巡航ミサイル（現在開発中の新型を含む）」の活用も検討されています。自民国民党連の勉強会では、海自トップだった前海上幕僚長から「(米海軍の)トマホークの導入が有効」で、海自基地のある広島県呉市から中国・北京を駆け巡る範囲にまで、飛行距離が上がったといいます。(佐藤正久自民国民党連事務局長・参院議員)口防議連事務局長・参院議員)口
にやめるべきです。